

Estimados colegas y amigos

Les presentamos el segundo número de la revista luego de mucho esfuerzo. Distintos tipos de artículos de gran calidad son presentados para vuestro análisis. Seguimos creciendo y, sin dudas, cometimos errores, obviamente sin intención, motivados quizás por la pasión puesta para que este desafío continúe y se enaltezca número a número.

Nuevamente, mi agradecimiento a quienes desinteresadamente han apoyado este proyecto no solo en lo material o económico, sino en lo más importante, que es el aspecto humano. Aprovecho la ocasión para informarles que el tercer número estará pronto a salir a la luz y, con ello, finalizo mi función como editor principal de la revista. Como muchos de ustedes lo saben y sin entrar en detalles de las razones o de los porqués, hace tiempo renuncié a mi membresía en LABIC, por ello, y según lo comprometido por mí mismo, luego del lanzamiento del tercer número le transfiero la responsabilidad a un gran profesional y hermano que me regaló la vida, el Dr. Manuel Jibaja.

No me gustan las despedidas, sino los "hasta luego". Conocí a muchos de ustedes en mi largo peregrinar por Latinoamérica. Agradezco a Dios haberlos conocido, haber disfrutado y haber crecido mucho con ello. LABIC me dio mucha felicidad. Les pido disculpas a aquellos que pude haber ofendido o pude no haber cumplido con sus expectativas. Les pido disculpas por mi vehemencia puesta en pos de un único objetivo: impulsar el crecimiento de LABIC. Los abrazo cordialmente, los quiero mucho. Hasta siempre!!

**Dr. Daniel Agustin Godoy**  
**Presidente Pasado LABIC**  
**Socio fundador**